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Ata da Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal do Concelho de Figueira de 

Castelo Rodrigo, realizada no dia dois de 

janeiro de dois mil e vinte e cinco. 

 

   

 ------- Aos dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, pelas quinze horas e 

dezoito minutos, neste edifício dos Paços do Município, comigo, Ana da Conceição Reigado 

Aguilar Ribeiro, Assistente Técnica desta Câmara Municipal, compareceram os Senhores Carlos 

Manuel Martins Condesso, Presidente da Câmara, Alfeu Miguel Ferreira Nascimento, Vice-

Presidente da Câmara, Lígia Paula Varela Teixeira Lopes, Paulo José Gomes Langrouva e Telma 

Susana Ferreira Sousa Mano, Vereadores Efetivos, para a realização de uma reunião ordinária, 

com a seguinte ordem de trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Ordem de Trabalhos  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Período Antes da Ordem do Dia:  -------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Assuntos de interesse geral para o Município. --------------------------------------------------------------  

 ------- Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Propostas: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 1/2025-PCM/Mandato 2021-2025 - Alargamento excecional de horários em 

período de eventos para o ano de 2025 – Edital; ------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 2/2025-PCM/Mandato 2021-2025 - Isenção de taxas pela ocupação de via 

pública com esplanadas e isenção de rendas devidas pela ocupação dos espaços municipais 

no recinto da Feira e Mercado Municipal; ----------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 3/2025-PCM/Mandato 2021-2025 - Empreitada de Reabilitação da Avenida 

Francisco Sá Carneiro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------------------------------- Período Antes da Ordem do Dia  -------------------------------------------------------  

 ------- Assuntos de interesse geral para o Município. --------------------------------------------------------------  

 ------- O Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião, saudando e agradecendo a 

presença de todos e, como se trata da primeira reunião deste ano, também quis aqui desejar 

um bom ano de 2025 aos Senhores Vereadores, aos técnicos aqui presentes, a todos os 

funcionários do Município e a todos os figueirenses residentes no Concelho e os que residem no 
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país e mundo. Que seja um ano cheio de saúde, prosperidade e felicidade, que traga novos 

desafios e novas conquistas, na garantia de que continuarão a trabalhar no sentido de terem 

uma sociedade mais desenvolvida, mais justa, mais próspera e mais feliz. Por isso vão continuar 

a trabalhar todos os dias para que o progresso de Figueira de Castelo Rodrigo continue. Que o 

ano de 2025 seja um ano cheio de muita saúde, com muitas realizações. -------------------------------   

 -------- O Senhor Presidente informou que a ULS da Guarda já comunicou que, a partir do dia 15 

de janeiro, o Centro de Saúde de Figueira de Castelo Rodrigo vai ter mais um médico ao serviço, 

aos sábados das 8:00H às 20:00H, destinado aos utentes mais vulneráveis pertencentes a grupos 

de risco e utentes que não tenham médico de família.  --------------------------------------------------------  

 -------- O Centro de Saúde de Figueira de Castelo Rodrigo ficará também reforçado a partir de 

hoje com a chegada de mais um enfermeiro. Mas mesmo assim, vão continuar a reivindicar a 

colocação de mais médicos no Centro de Saúde de Figueira de Castelo Rodrigo, pois a 

colocação deste médico para prestar serviço só aos sábados não vai resolver a situação da 

falta de médicos, existente no Concelho. -----------------------------------------------------------------------------  

 -------- Mais informou que no dia 26 de dezembro já foi assinado o novo Contrato do Seguro de 

Saúde Municipal por um período de dois anos. O valor total da adjudicação foi de 548 880,009, 

foram contratadas 23 especialidades médicas, 163 exames auxiliares de diagnóstico e 66 tipos 

de análises clínicas.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Também informou que foi com grande satisfação que durante 31 dias, de 1 a 31 de 

dezembro, assistiu ao decorrer das atividades realizadas durante a iniciativa “Figueira Terra 

Natal”, que muito contribuíram para alegrar e elevar a autoestima das crianças do Concelho e 

também foi um bom contributo para a dinamização da economia local.  -----------------------------  

 -------- Considera que a realização desta iniciativa correu muito bem e mais uma vez as pessoas 

de Figueira de Castelo Rodrigo tiveram a oportunidade de usufruir destes equipamentos sem 

terem de sair para outras localidades, pelo que esta iniciativa foi um enorme sucesso.-------------  

 -------- Também no passado 30 de dezembro, a Câmara Municipal atribuiu mais uma tranche de 

34 comparticipações financeiras, num total de 50 mil euros, destinadas a apoiar os agricultores, 

comerciantes e empresários do Concelho, ao abrigo dos programas “Figueira + Verde e 

“Empreende + Figueira “. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Município chegou ao final do ano com todos os pagamentos regularizados, ao nível do 

empreendedorismo dos setores primário, secundário e terciário, ajudando de forma célere os 

empresários e agricultores do concelho. ------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Município de Figueira de Castelo Rodrigo também já atribuiu mais oito Bolsas de Estudo 

aos estudantes do concelho que ingressaram, este ano letivo, no Ensino Superior ou em Cursos 

de Especialização Tecnológica. ------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ------- O valor das bolsas foi aumentado em 4,31% em relação ao ano anterior, com base na 

variação do índice de preços do consumidor estimado pelo INE, fixando-se agora no montante 

de 839,21 euros. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Estas bolsas destinam-se a custear despesas de alojamento, alimentação, transporte, ou 

material escolar, aliviando, assim, financeiramente os agregados familiares destes jovens nos 

primeiros tempos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Também informou que a Câmara Municipal adquiriu uma arma específica para proceder 

à inoculação de projéteis com biocida para combater, de forma eficaz, a proliferação da 

Vespa Asiática ou Vespa Velutina. --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- A decisão de se adquirir esta arma é o resultado dos diversos alertas apresentados pela 

população junto do Serviço Municipal de Proteção Civil sobre o crescente aumento de 

avistamentos de ninhos desta espécie no concelho.  -----------------------------------------------------------  

 ------- Esta arma é essencial para se conseguir eliminar ninhos de Vespa Asiática localizados em 

locais de difícil acesso, tendo vindo a mostrar-se bastante eficaz, ficando estes ninhos inativos 

em poucos dias, não sendo necessária a remoção dos mesmos. -------------------------------------------  

 ------- De salientar ainda que este equipamento é capaz de destruir a Vespa Asiática, mas é 

considerada amiga do ambiente, por não usar químicos prejudiciais aos ecossistemas. -----------  

 ------- Também deixou aqui uma palavra de apreço a todos os que quiseram participar no 

acender da “Fogueira de Natal da Vila”, junto à Casa da Cultura, mantendo assim a tradição. 

 ------- Tomou a palavra o Senhor Vereador Paulo Langrouva cumprimentando todos os membros 

presentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- O Senhor Vereador Paulo Langrouva desejou a todos os presentes um excelente ano de 

2025, cheio de muita saúde e paz, como a todos os Figueirenses e a todos os funcionários do 

Município deixou uma palavra de apreço, que este ano traga melhores condições de trabalho, 

que seja um ano profícuo, cheio de muitas concretizações para o desenvolvimento do 

concelho, que as ações de todo o executivo estejam de acordo com a responsabilidade que 

a função assim o impõe e que consigam concretizar tudo o está almejado para os Figueirenses. 

 ------- No que se refere à informação da vinda de um médico para o Centro de Saúde de 

Figueira de Castelo Rodrigo, considera que faz todo o sentido, mas, vir prestar serviço só um dia 

por semana, considera que não satisfaz as reais necessidades da população. Vão continuar na 

espectativa de que a ULS da Guarda venha a conseguir colocar mais médicos no Centro de 

Saúde de Figueira de Castelo Rodrigo. A colocação deste médico é muito bem-vinda, é de 

salutar o esforço, mas ainda não é suficiente para colmatar as necessidades da população. --  

 ------- A colocação de mais um enfermeiro, também considera que se trata de uma boa notícia, 

mas de igual forma ainda são necessários mais profissionais de saúde para o Centro de Saúde 
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de Figueira de Castelo Rodrigo funcionar em pleno, é dever de todos continuarem a reivindicar 

mais médicos para o concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Em relação à informação referente à assinatura do novo Contrato do Seguro de Saúde 

Municipal, ficou muito satisfeito com a continuidade deste Seguro de Saúde Municipal 

destinado aos Figueirenses, considera que faz todo o sentido darem continuidade a esta 

complementaridade destinado à área da saúde em benefício dos Figueirenses. ---------------------  

 -------- Em relação ao que são as projeções para o ano de 2025, parece-lhe que se espera um 

ano muito exigente, o Executivo vai ter que se dedicar muito aos projetos que tem para 

executar, mas, com esta continuidade de situação destas guerras que estão a decorrer, isto 

tem repercussões a outros níveis o que implica que haja outro rigor, outras exigências também 

na gestão da autarquia, tal como mais exigências ao nível dos resíduos sólidos, como ao nível 

das águas, com um melhor aproveitamento das águas. É bom que aproveitem os fundos 

comunitários disponíveis. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Vai haver mais exigências em todas as áreas, mais desafios com a realização de obras 

importantes com necessidade de mais planeamento e exigência de algum rigor na gestão 

autárquica, espera que se concretizem todos estes projetos tão importantes para Figueira de 

Castelo Rodrigo, pelo que, podem contar com a colaboração dos Vereadores do Partido 

Socialista no que estiver relacionado com os objetivos para o desenvolvimento do Concelho. -  

 -------- Tomou a palavra o Senhor Presidente no sentido de agradecer as palavras do Senhor 

Vereador, ainda no que se refere aos problemas da saúde, como todos têm conhecimento, o 

Serviço Nacional de Saúde neste momento está muito debilitado, mas acredita muito no Serviço 

Nacional de Saúde, pelo que agradeceu todo o trabalho realizado pelos profissionais de saúde 

que prestam serviço no Serviço Nacional de Saúde. Espera que num curto espaço de tempo 

esta situação se venha a inverter, mas para que isso aconteça existe a necessidade de medidas 

tomadas pelo Governo. Ficou satisfeito em saber que os médicos e o Governo chegaram a 

acordo com o aumento dos salários. -----------------------------------------------------------------------------------   

 -------- Existe a necessidade de contratarem mais médicos para o Serviço Nacional de Saúde e 

no que diz respeito ao Centro de Saúde, vão continuar a reivindicar a colocação de mais 

médicos. Claro que a colocação de mais um médico no Centro de Saúde para prestar serviço 

apenas um dia por semana não resolve os problemas existentes, mas ajuda um pouco mais o 

Concelho, no sentido de este médico poder atender os utentes que não têm médico de família, 

o que o deixa mais tranquilo. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A prioridade é Figueira de Castelo Rodrigo e vão fazer votos para que consigam recrutar 

mais médicos para o Concelho, isto é um desígnio que é de todos, do Executivo e das pessoas. 
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 ------- Depois, com o complemento do serviço prestado pelo Seguro de Saúde Municipal, com 

a continuação da colaboração dos médicos do Centro de Saúde de Figueira de Castelo 

Rodrigo, tem havido muito mais controle no sentido de não haver duplicação de exames e de 

medicação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Mais do que a realização de obras, querem dar mais qualidade de vida à população, 

não só através do Cartão de Saúde, com, através do Centro de Saúde, com a colocação de 

mais médicos, tal como no apoio aos Bombeiros Voluntários de Figueira de Castelo Rodrigo que 

tanto apoio dão à população. Por isso estão a apoiar os Bombeiros Voluntários, tanto na 

aquisição de uma ambulância, como na área da formação, pois são eles que estão na primeira 

linha no apoio à população. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Este Executivo tem várias projeções para o ano de 2025 destinadas ao bem-estar da 

população, vai ser um ano de muitas realizações, não obstante as guerras que estão a decorrer 

e que prejudicam a economia mundial. Este Executivo já tem investimentos planeados com 

apoios garantidos para a reabilitação do Posto da Guarda Nacional Republicana, a 

remodelação da Escola Secundária e a requalificação da Avenida Sá Carneiro, que veio hoje 

a esta reunião, a conclusão do restaurante em Castelo Rodrigo, que considera uma obra 

importante e que recupera o património que foi deixado ao abandono, a obra do Centro 

Paroquial de Figueira de Castelo Rodrigo. Para além destas irão ser realizadas outras obras que 

já tem garantidos os apoios dos fundos comunitários. Estão em condições de reabilitar a Rua da 

Pedriça em Barca de Alva, a Rua D. Dinis e o Parque Infantil no Rodelo que foi deixado ao 

abandono. Vão iniciar as obras de ampliação do Cemitério Municipal, reabilitar da Escola 

Primária em Escarigo, que vão ceder à Junta de Freguesia. Vão decorrer várias obras ao mesmo 

tempo.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- O Executivo municipal quer o melhor para o Concelho, quer fazer o melhor que sabe de 

forma segura com uma gestão criteriosa dos dinheiros públicos. --------------------------------------------  

 ------- Ao nível da fiscalidade hoje alguns municípios vieram anunciar a redução de impostos do 

IMI, IRS, Lançamento de Derrama, uma fiscalidade amiga dos cidadãos, que este Município já 

pratica há muitos anos. Estão a dar o melhor, a trabalhar em prol dos Figueirenses e todos juntos 

vão ver evoluir o Concelho, mas, para isso é preciso muito trabalho e querem mais 

desenvolvimento e o bem-estar para todos os Figueirenses.---------------------------------------------------   

------------------------------------------------------ Ordem do Dia  ------------------------------------------------------------  

 ------- Propostas: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 1/2025-PCM/Mandato 2021-2025 - Alargamento excecional de horários em 

período de eventos para o ano de 2025 – Edital; -------------------------------------------------------------------  
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 -------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Proposta N.º 1/2025-PCM/Mandato 2021-

2025, referente ao Alargamento excecional de horários em período de eventos para o ano de 

2025 – Edital, que a seguir se transcreve: -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Torna-se necessário definir, para todo o ano de 2025, ao abrigo da legislação aplicável, 

nomeadamente, do Regulamento Municipal de Restrição dos Horários de Funcionamento dos 

Estabelecimentos Comerciais e Prestação de Serviços em vigor no Município de Figueira de 

Castelo Rodrigo, o alargamento dos horários dos estabelecimentos comerciais em período de 

eventos; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- É habitual, em vários períodos comemorativos e festivos ao longo do ano, o regresso de 

muitos Figueirenses à sua Terra Natal para passarem junto da família e dos seus conterrâneos os 

dias de descanso, que constituem aqueles períodos; ------------------------------------------------------------  

 -------- É preocupação do Executivo a dinamização da economia local que foi e continua a ser 

duramente afetada pelas contingências económicas dos últimos anos; ---------------------------------  

 -------- Nos termos do n.º 2, do artigo 8.º do Regulamento Municipal de Restrição dos Horários de 

Funcionamento dos Estabelecimentos Comerciais e Prestação de Serviços do Município de 

Figueira de Castelo Rodrigo, os estabelecimentos podem praticar horários até às quatro da 

manhã durante os seguintes eventos: ----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- a) Passagem de ano; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- b) Festas e arraiais; -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- c) Outros eventos, fixados por Edital aprovado pela Câmara Municipal; -------------------------  

 -------- As datas em concreto serão, anualmente, fixadas por Edital aprovado pela Câmara 

Municipal;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A legislação em vigor permite o alargamento excecional do horário dos estabelecimentos 

comerciais sendo as dúvidas e casos omissos suscitados pela aplicação das disposições daquele 

Regulamento resolvidos pela Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------  

 -------- Atento o exposto, proponho que o ilustre Órgão Executivo delibere, ao abrigo do Atento o 

exposto, proponho, ao Ilustre Órgão Executivo que delibere, nos termos do n.º 2, do artigo 8.º do 

Regulamento Municipal de Restrição dos Horários de Funcionamento dos Estabelecimentos 

Comerciais e Prestação de Serviços do Município de Figueira de Castelo Rodrigo aprovar o Edital 

em anexo à presente proposta, que vem fixar as datas em concreto dos eventos e festas em 

que se permitirá o alargamento dos horários dos estabelecimentos. ---------------------------------------  

 -------- EDITAL N.º 1/2025-PCM ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Alargamento extraordinário de horários em períodos festivos e de eventos para o ano de 2025 
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 ------- Carlos Manuel Martins Condesso, Presidente da Câmara Municipal de Figueira de Castelo 

Rodrigo, ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Torna público, nos termos e para os efeitos previstos no artigo 8.º do Regulamento 

Municipal de Restrição dos Horários de Funcionamento dos Estabelecimentos Comerciais e de 

Prestação de Serviços no Município de Figueira de Castelo Rodrigo, que, os estabelecimentos 

comerciais poderão praticar horário de encerramento até às 4:00 horas às sextas e sábados de 

todas as semanas até ao final do ano de 2025 e durante os períodos festivos e eventos nas 

respetivas datas a seguir elencadas: -----------------------------------------------------------------------------------  

 ------- a) 1 a 4 de março – Carnaval; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- b) 8, 9, 15 e 16 de março – Amendoeiras em Flor; ---------------------------------------------------------  

 ------- c) 19 a 21 de abril – Páscoa;  -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- d) 25 a 27 de abril – Dia da Liberdade; ------------------------------------------------------------------------  

 ------- e) 1 de maio – Dia do Trabalhador; -----------------------------------------------------------------------------  

 ------- f) 19 de junho – Corpo de Deus  ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------- g) 10 de junho – Dia de Portugal ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------- h) 5 a 7 de julho – Comemorações do Feriado Municipal; ---------------------------------------------  

 ------- i) 1 a 31 de agosto – Festas de Verão; --------------------------------------------------------------------------  

 ------- j) 4 e 5 de outubro – Implantação da República; ----------------------------------------------------------  

 ------- k) 1 e 2 de novembro – Dia de Todos os Santos; ------------------------------------------------------------  

 ------- l) 1 a 31 de dezembro – Figueira Terra Natal; ----------------------------------------------------------------  

 ------- m) 1 de janeiro de 2026 – Passagem do Ano. ---------------------------------------------------------------  

 ------- Os estabelecimentos com espaços de dança poderão praticar horário de encerramento, 

nas datas acima descritas, até às 6:00 horas. -----------------------------------------------------------------------  

 ------- Para constar e devidos efeitos, se pública o presente Edital e outros de igual teor, que vão 

ser afixados nos lugares públicos de costume. ----------------------------------------------------------------------  

 ------- A Câmara depois de analisar a presente proposta deliberou a sua aprovação por 

unanimidade de votos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Proposta N.º 2/2025-PCM/Mandato 2021-2025 - Isenção de taxas pela ocupação de via 

pública com esplanadas e isenção de rendas devidas pela ocupação dos espaços municipais 

no recinto da Feira e Mercado Municipal; ----------------------------------------------------------------------------  

 ------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Proposta N.º 2/2025-PCM/Mandato 2021-

2025, referente à Isenção de taxas pela ocupação de via pública com esplanadas e isenção 

de rendas devidas pela ocupação dos espaços municipais no recinto da Feira e Mercado 

Municipal, que a seguir se transcreve: ----------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A situação económica atualmente vigente, que se repercute diretamente nos 

consumidores, debilitando de sobremaneira a economia local e, por conseguinte, toda a 

atividade das empresas instaladas ou com atividade no concelho, com impactos na 

manutenção de postos de trabalho e em alguns casos até na continuidade de algumas 

empresas; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O setor da restauração e bebidas se encontra entre os setores mais afetados, originando 

perdas consideráveis de faturação; -------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- As feiras e os estabelecimentos do ramo da restauração e bebidas são espaços de 

encontro e socialização, contribuindo para fortalecer os laços comunitários; --------------------------  

 -------- A necessidade de incentivar a abertura de novos negócios, geradores de empregos e 

promotores de rendimento para as populações; -------------------------------------------------------------------  

 -------- É também objetivo desta Câmara Municipal atenuar os impactos negativos nas empresas 

e comerciantes locais, estimulando a recuperação económica e social do Concelho; ------------  

 -------- Atento o exposto, proponho que o ilustre Órgão Executivo delibere, ao abrigo do disposto 

nas alíneas o) e ff) do n.º 1 do artigo 33.º do Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado e 

publicado em anexo à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro conjugado com o artigo 18.º do 

Regulamento de Taxas, Licenças e Prestação de Serviços do Município de Figueira de Castelo 

Rodrigo: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A isenção das taxas devidas pela ocupação de via pública com esplanadas abertas até 

ao dia 31 de dezembro de 2025; -----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A isenção das taxas e das rendas devidas pela ocupação dos espaços municipais, no 

recinto da Feira e Mercado Municipal, aos feirantes, vendedores ambulantes, produtores, 

utilizadores e concessionários daqueles espaços até ao dia 31 de dezembro de 2025. -------------  

 -------- A Câmara depois de analisar a presente proposta deliberou a sua aprovação por 

unanimidade de votos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Proposta N.º 3/2025-PCM/Mandato 2021-2025 - Empreitada de Reabilitação da Avenida 

Francisco Sá Carneiro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente foi presente à Câmara a Proposta N.º 3/2025-PCM/Mandato 2021-

2025, referente à Empreitada de Reabilitação da Avenida Francisco Sá Carneiro, que a seguir 

se transcreve: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1 – É necessária a reabilitação da Avenida Francisco Sá Carneiro, com especial incidência 

nos sistemas de abastecimento de água, drenagem de águas pluviais e de águas residuais; ---  
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 ------- 2 – Se verifica atualmente que nos picos de pluviosidade, os sistemas existentes, não 

possuem capacidade de transporte do caudal gerado e tem provocado fortes 

constrangimentos na utilização daquela Avenida em segurança; ------------------------------------------  

 ------- 3 - Por outro lado, face à idade das condutas do sistema de abastecimento de água 

potável, as perdas são muito significativas, importando por isso proceder à sua substituição 

integral;  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- 4 - Por via da lavagem de finos nas camadas de base da rua, existem fortes depressões 

nos pavimentos e passeios que importa corrigir nesta fase; ----------------------------------------------------  

 ------- 5 - Em resultado da reabilitação dos ramais domésticos (água, águas residuais e águas 

pluviais), os pavimentos dos passeios existentes irão ficar destruídos, importando nesta fase, 

proceder à sua substituição e cumprimento das regras da Lei das Acessibilidades; ------------------  

 ------- 6 – A empreitada de Reabilitação da Avenida Francisco Sá Carneiro, se encontra inscrita 

na ITI – CIMBSE – Portugal 2030 – Ciclo Urbano da água em baixa (sistemas municipais), importa 

contribuir para taxa de execução da mesma e consequente melhoria do ambiente urbano da 

vila. -  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- Atento o exposto, proponho que o ilustre Órgão Executivo delibere: ------------------------------ 

 ------- 1 - Aprovar o projeto de arquitetura e projetos de especialidade já objeto de revisão prévia 

de projeto, para a empreitada de “Reabilitação da Avenida Francisco Sá Carneiro”; -------------  

 ------- 2 - Aprovar as peças do procedimento, nos termos do disposto no n.º 2 do artigo 40.º do 

Código dos Contratos Públicos; -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- 3 - Decidir autorizar a despesa, nos termos do artigo 36.º do Código dos Contratos Públicos, 

conforme valor apurado, constante da informação interna Mydoc 11404;------------------------------  

 ------- 4 - Decidir, nos termos do artigo 38.º do Código dos Contratos Públicos, adotar o 

procedimento de concurso público para a formação do contrato; ---------------------------------------  

 ------- 5 - Designar de acordo com o artigo 67.º o júri que conduzirá o procedimento e delegar 

no mesmo as competências, nos termos do artigo 109.º, n.º 1 do Código dos Contratos Públicos, 

as competências previstas no artigo 69.º do Código dos Contratos Públicos, constante da 

informação interna Mydoc 11404 em anexo e que faz parte integrante da presente proposta.  

 ------- Nota: Nos termos da alínea a) do artigo 22.º das Normas de Execução Orçamental para o 

presente ano, aprovadas em conjunto com os documentos previsionais, considera-se emitida a 

autorização prévia à assunção de compromissos plurianuais, devendo a presente proposta ser 

presente à próxima Assembleia Municipal, para conhecimento. --------------------------------------------  

 ------- A Câmara depois de analisar a presente proposta deliberou a sua aprovação por 

unanimidade de votos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- Mais deliberou que a presente proposta seja presente à próxima Assembleia Municipal 

para conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- ------------------------------------- Aprovação da ata em minuta  ----------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou por unanimidade de votos dos membros presentes, que as 

deliberações fossem aprovadas em minuta nos termos do disposto do n.º 3 do artigo 57.º da Lei 

n.º 75/2013 de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------ ------- Encerramento  -----------------------------------------------------------  

 -------- Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezasseis horas e dezasseis minutos, da qual se lavrou a presente ata que 

vai ser assinada por mim, Ana da Conceição Reigado Aguilar Ribeiro, Assistente Técnica desta 

Câmara Municipal, que a secretariei e redigi, e pelo Senhor Presidente da Câmara, Carlos 

Manuel Martins Condesso.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

  

 


